

Médicos uruguayos graduados en Cuba solidarios tras paso de huracán



CUBA

URUGUAY



Montevideo, 14 sep (RHC) Los médicos de la Asociación Uruguaya de Egresados de la Escuela Latinoamericana de Medicina (AUE-ELAM) ratificaron este jueves su apoyo incondicional con el gobierno y pueblo cubanos, tras el paso del huracán Irma.

En un comunicado los miembros de esa organización aseveraron que recibieron la mano solidaria del pueblo revolucionario de Cuba y retribuirán ese apoyo.

El grupo de profesionales manifestó su profunda tristeza ante las pérdidas de vidas humanas y materiales generadas por el paso del evento meteorológico por el extremo norte de casi todo el país.

La nota destacó el espíritu combatiente del pueblo cubano que unido y en pie de lucha, afrontará una nueva etapa de reconstrucción.

Los médicos anunciaron que coordinan con varias organizaciones a fin de impulsar una serie de actividades y acciones.

En el mensaje instaron a a una mayor conciencia medioambiental para fortalecer la lucha ecologista que permita, de una forma u otra, mitigar los embates del cambio climático.

Los graduados uruguayos de la Escuela Latinoamericana de Medicina de La Habana recordaron el discurso del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en ese centro de estudios el 3 de diciembre de 2002 cuando afirmó: “Es insostenible este mundo porque conduce a la humanidad a la dilapidación de los recursos y a la destrucción de la naturaleza. Y parto de la idea de que el mundo y la naturaleza pueden salvarse”.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/141383-medicos-uruguayos-graduados-en-cuba-solidarios-tras-paso-de-huracan>



Radio Habana Cuba